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hito en los Juegos
{ntercolegiados

Aspecto del imponente desf ile de inauguraci6n de los V
Itlegos Intercolegiados Departamentales celebrados en es-ta localidad entre los dIas 16 V 23 del presente octubre.

116 con un 6xito total.

Hay que destacar el impo-
nente desfile de inauguraci6n
el cual pase6 a bellas delega-
ciones de los distintos muni-
cipios por las principales ca-

IIes de la ciudad, y Qabe aqui

resaltar el esfuerzo realizado

por la junta organizadora dedicho evento.
(V6ase amplia informaci6n

en la pggina deportiva).

Gran entusiasmo rein6 en

la juventud deportiva de La

Ceja con la realizaci6n de losV Juegos Intercolegiados De-
partamentales, evento que se
realiz6 entre eI 16 y el 23

de octubre, en esta localidad.
Mgs de 10 municipios, entre
atros La Ceja, Bello, Segovia,
El Bagre, Envigado, Amagg
y Apartad6, participaron en
el certamen,' que se desarro-
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vo, de lograr, el acueducto
del municipio.

En posterior asamblea, ci-tada por este ComiN, la Dta.

Martha Lucia present6 un in-
forme, seg6n el cual Plarlea-
c}6n Departamental se com-

promete a inclufr en el pre-
supuesto una partida de 50
millones de pesos para dicha

obra, partida lograda gradiasal esfuerzo de algunos conee-

jales del municipio.

Con la asistencia de 25 or-

ganizaciones c{vicas, gremla-les y pol{ticas de La Ceja y
de destacados l{deres de la
comunidad, so cred> el pasa-
do IQ de octub're el Comit6
Pro-Acueducto Ceje60, el
cual qued6 presidido por la
Dra. Martha Lucia Angel B.,

quien de inmediato entr6 a
gestionar y movilizar las fuer2as vivas en torno al objeti:

EN ESTA EDICION:
q

li NUESTRO PERSONAJE: i ?; ==1 =1iq: } = = q :L•:L : L •=1 p = L

Et atcaIde del municipio: Dr. -Sergio Alberto G6mez,

fIle nuestro personaje para este thes. En Iq entrevls-
fa dej6 ver rasgos de su personalidad! at .igual que

el deseo que tiene para adelantar obras en benef icio .de
la comutridad. Se refiri6 at acueducito, .at centratis-

mo) ? a orros .ter?tas de actualidcld. L6ato en la pdgina
2da.
INFORMACION CEJENA

- :'=
Lea en esta secci6n Ia carta enviada a nuestra -redac-

ci(jn por las Empresas Departamentales de Antioquia,

en la cual se anuncia'n los ptanes que en materia de
.telefonia rural ? urbana, y en otros aspectos de la
comunicaci6n, se tienen proyectados para nuestro

munlctplo.

EPOCA DE SED:
En nuestra pdgina especializada sobre £atud, nuqstro
colaborador Alberto G6rrlez Correct }lace un amplio

recuento sobre las consecuencias que acartea ta falta

de agua potable. “Es una sed insoportable 'que nosmovitiza a construir el acueducto de La (=eja”, ex-.

prdsa en uno de sus apartes.
T: f : ; fr • = ; Ct Hq : = = a i; } = 1F;II
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NUESTRO P€RSON'AJE

DOCTOR SERGIO ALBERTO GOMEZ FRANCO

En su propio despacho, ' el dela alcaldia municipal, nos reci-
616 muy amable,mente alguien

a quien CQnoc{amos por le£e len
cias: El Dr. Sergio Alberto G&
Inez, alcalde del municipio. No
rue menos nuestra sorpresa al

encontrarnos con una persona
tan jovial, alegre y joven, y, se-
gin esta entrevista, con muchas

ganas de trabajar. Iniciamos asinuestra cha£la:

P. Doctor Gf>Inez, denr{banos
su personalidad.

R. Yo considero que soy una
persona taI vez demasiado sensi
bIc y humana, pere un pc)quito
recio en dete£minados momen-

tos, acelerado, dirfa ya, y este
aceieramiento muchas veces me
trace volver malgariado y len-
coroso con la gente que no fun
ciona. Me gusta trabaju a1 ma-

ximo, es dar, poner dinamica
a !as cosas; me gusta que la gen
te me responda, que trabaje,
que no se derrochen los esfue&

BOS.

P. Seaor Alcalde, cu6ntenos
algo acerca de su vida: dD6nde

naci6? dEsta casado?, etc., todo
lo que pueda aportar para que
en el munic;plo puedan cono-
cerlo me ju.

R. Naci en Rionegro, concre-
tamente en Llanogrande, y voy
a cumpTjr 27 a6os. Say Admi-
nistrador de Empt%as, de EA-
FIT. He uabajado en Rioneg£o
y en MedeUfn. Mi fami.tia resi
de casi nda en Rionegro. Estoy
reci6n casado.

P. Doctor, hay una inquierud
a nivei de municipio, y noso-

tros, como voceros de esta opi-
ni6n, queremos hacerle una pre
gunta: dcual es realmente el
r3paldO poljtico can el que us-
red cuenta en d municipio?

R. Lo ignoro.
P.- a_C6mo 'va viendo IIsted los

primeros dias en la alcaldfa?

R. Hombre, bien. Yo creo que
esta respuata puede ser comple '
mento de la pregunta anterior:
Cleo que en este mom6nto el
mayor lespa Tda que yo podrfa

Par Luis yezid Neira Q. y Germgn Llano Soto
teller son mis obras, las que pue

da tracer por La Ceja. dY cdma
voy viendo la alcaldia? Yo cteo
que bien. Desde que haya faci-
lidad para hacer las cosas y des-
de que la gente cdabore, la al-
caldfa no se trace dificil; dene

sus problemas, como los tidne
cualquiera otra actividad, perodefinitivamente si la vida no

tuviera probTemas no seria vi-

da. Entonces, eche pa’d&lante.P. Seaor Alcalde; dcree usted

terIer el apoyo del Concejo?
R. No hay ra20nes para que

no lo tenga.

P. £Cree usted que el presu-
puesto del municipio es justo

para las ot>ras que d mismo mu
nicipio demanda?

R. El presupuesto del munici-

pio de La Ceja es supremamen-

te corn y pienso q'ue es taI vez
uno de los principales prot>lamas. En la adlninistraci6n pi-
Rica. los municipios y los de-

partamentos hay que enterlder-
los como una anpr%a y, desgra
ciadamente, estas emptesas tie-
neII muchos gastos, pero muy
pocas enuadas; entonces yo pien

so que una de las formas de ha-
cer que los presupuestos u de-
ven y se puedan hacer ias obras
que se necesitan es uatar de
obtener eI mayor n6mero posi-

ble de ingresos, sin que esto va-
ya en detrimento de la comuni-
dad.

P. Aunque usted esti reci6n
1legado, £cual ser£a su progra-
ma en la alcaldia?

R. Mi programa, basicamen-
te, es tracer Io que la comuni-
dad necesita y quine. Esto pue-
de parecer un A)quito ut6pico,

pero para ello estoy uatando de
auscu.ltar entre Ias personas,
preguntar qu6 es lo que La Ce,
ja necesita, y darles prioridad y
Olden a las obras. Yo se que !as
necesidades son m61tip Ies, que

desgraciadamente todas no se
pueden cubrir, pero si se Ie.s puc
de iI dando cierto Olden, cierta
jerarquia y tracer Io que se ne-
cesita.

P. zQu6 opina de la nueva
vfa alterna al aeroFxlerto, gra-
vando con va'o£i2acicSn a Ios ha
bitantes del sector rural del mu
niclpio ?

R. La nueva via me parece
muy buena. Parece que es lnuY
impor[ante para La Cela! atIn-

que yo no dir ia que va a desem

bote].taIIa I puesto que no lo es'ta. Es una buena via que Ie 'sir-
ve a La Ceja. Et otro aspecto)

que se est6 gravando a La Ceja
o nop pues yo no conozco a fon
do el asunto, es deck, no tengo
las bases suficientes para cata-

logar este tipo de grammen.

P. ZC6mo ve IIsted que el go
bierno haga tan grandes inver-
siones en et aeropuerto y el U’1'
nel Medel!{n_Rionegro, cuando

casi todas las poblaciones deloriente carecen de acueducto
qua les suministre aWa pc>ta-
b.le?

R. Primero que todo, conside-
to que las obras que se est4n ha-
ciendo para comunic,Ir el valle
de Aburra con el valle de Rione
Pro son mtly jmportantes) y que
de tc)das- maneras van a agilizar
Jas (omunicaciones ent£e Ios dos
valles. Pero desgraciadame:nta

en nuestro pdfsf en mi carlcep-
to muy personal) segulrnos te-

niendo eI grave proble,ma delcentralismo. Yo siempre he di-

cho que Bogota es cenualista
en re.laci6n con el resto del pals9

v digo que Medeljin lo es enrelaci6n con d resto del depar-
tame.nta y soste'ngo, aunque soy
rionegrero, que Rlonegro sem-

pre ha sido cenualista con res-

pecto al oriente. Las obras quese estan hacienda en d oriente

siempre se han tratado de haceren Rionegro; asi sea mi tierra,

pero asi es. De mane,ra que yo
siempre yeo que se Uata de dar
les los servicios b4sicos, los ser-
VICIOS prlrnarlos9 a OS centfos
de de,sarrollo, y en este caso es

en Rionegro.

Pienso que ha hat>ida uha
miopia de parte de la adminis-
traci6n de nuesuo pafs, una
miop£a en relaci6n con la dora

D'r. Sergio AtbeTto G6mez F.

ci6n de servicios p6blicos pri-
marios e,n todas las zonas. Ve-
mos con tristeza zonas sup£e-
mamente aisladas que carecen
de los minimos recursos, como

es el elemento agua, que es bi-

sico, y la energfa. De todas maneras, yo plenso que es un pro
blema de estructura.

P. Seaor AJcaIde, IIsted est6
enterado de la necesidad primor
dial de este municipio, cual es

la de agua potable y su£iciente.A taiz de asta se cre6 eI Cc)mi-
td ]?ro-Acueducto. dcual es su

opini6n re,specto de este Combtd ?

R. Considero que d agua es
a e}emento primordial de una

comunidad; sinceramente, yo no
pensaba que La Ceja tenia este

.problema, aunque lo tienen el90% de los munigipios de Co-
]ombia. Problema comin, que
se encuentra e,a todas Ias co-

munidades, es la fatta de agua
v la maIa caUdad de 6sta. Es de
stima importancia que la gente
no s610 se concientice de la gta
vedad dd prot>lema,' sino que

nate de ayudar como grupo de
presi6n V asesor ia a las autorida

des para lograr que e.stos malesse curen. Veo como algo muy

positivo que se haya conform&
do este -Comit6, ya que la con-
s;dero como una gran ayuda,
un gran colaborador, y cree que
va a ser mi coequilnro.

P. Cuando IIsted se retire de
este cargo, dqu6 desea que diga

(Pasa a la PaB 10)
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EDITORIAL

COMITE

PRQ-ACUEDUCTO
Movidos por la necesidad sentida Y conocida pot to-

da nuestra gente, como es el acueductOl se despeFto un
movimiento civico alrededor de este problemal Y fue ast

como en una gran asamblea, citada paf la Cofporacl6n
Et„o16gira de La Ceja1 se cre6 el Comit6 Pri-Acueducto.

Hablar o escribir sobre la imperante necesidad de

agua “potable y suficiente” para nuestra gente, es cosa
ya del pasadoI pues en notas editoriales, suplernentos, CO-
mentarios de nuestros columnistas, etc., el tema ha sido

ampliamente debatido; pero cuando todos crelamos quehabiamos entrado en la recta final para la soluci6n del

problema, un nuevo hecho nos sorprendi6: La renuncia
de la Alcaldesa1 y creo que la mayoria de nuestro pueblo

sabe que la causa principal de su renuncia fue 6sa: el
acueducto, pues asi to respondi6 ella misma a la magna
asamblea, reunida para tratar el problema Y dane vida
al Comit6 Pro-Acueducto.

Por fortuna, esta gran asamblea reuni6 a casi todos,
por no dec,ir todos1 los estamentos del municipio; alli vi-

mos a concejales, lideres civicos, representantes de sin-
dicatos, de los grupos pOlitiC:OS, de la iglesial deI gO-

bierno municipal1 en fin, todos reunidos en torno a una
sola causa1 sin miramientos politicos, ni econ6micos, ni

sociales, estaban en la comunidad; y pensamo$ que con
este apayo civico, orientado por una gente alli elegida,

podremos ver en corto tiempo realizada nuestra gran ne'

cesidad: El agua pura, potable Y suficiente

Aunada toda la capacidad ciudadana, a trav6s de

este Lomit61 es seguro que se podran movilizar Ios sec-
tores politicos y econ6micos, del gobieFno Departamen-

taI o Nacional, para contribuir a la soluci6n de nuestro
acueducto, el “Acueducto Cejeno”.

LA
Por: Oscar Pe6a Alzate

La critica es buena cuando
es£t’l bien intencionada. Es maIa

cuando es procerva. La critica
tiene dob Ie lilo, destruye o
construye.

Criticar no es facil, requiere

ponderaci6n y suficienc Ia, pues

ericicar por criticar cualqulera
lo hace. Somos dados a Ios jui-

cius Jigeros9 sin cerciorarnos delos hechos o de los mocivos que

los .indu}eron. Entonces Ie,van-
tame}s polvaredas, distorsiona-

mos imagenes; cIamos pabulo a
conceptos mal cimentados, en-redamos las cosas en sus causas

y en sus efectos. Pero es mejor
siempre actuar, asi se f€ciban
cr{ticas sin raz6n o ma.I inten-

cionadas; pero cuando eI hom-
bre no acrE’la poI temc£ a lacri(ica, esa mue,st£a mediocFl-
dad en el caracter, falta de fuer

za en las decisiones. Quien se
de dene a ofr los ladridos de,
los perros 'en el camino, nunCa

ll€gar4 a su meta. Como en el
Qui jote: "Sancho, ladran Ios pe

Debemos advertir que los ter

mas no los escogemos de mane-
ra improvisada, o caFuichc>sa-
mente, sido que hacemos un es
tudio previo anne varlos con-

sultores. Fue asi como para es-
ta edici6n de OPINION- CEJE
NA seleccionamos el tema
ACUEDUCTO, porque realmen

tel estamos al borde de solucio-
nes concretas.

zQu6 tal et acueducto de LaCeja?
;Hasta cuando?
Demetrio Ruiz: Hombre, ni

para qu6 le cuento tristezas. Le
duele a uno que las EE.PP. se
lleven el agBita y nos de jen anosotros un chorrito de nada.

Tengo la esperanza de queahora si est£n haLlando en se-

rio de darle agua a La Ce ja.
Mono Resuepo: No, se6ori-

ta, en La Ceja no hay agua ni

para darle a un afrechero. Pa’

r

rros, luego estamos cabalgan-do

Hay personas que no hacen
nada por Ja comunidad, s610 sa
ben criticar lo divino y 10 hu-
mana. Son Ios necios que IX)CO

pesan1 o los suficientes -que noconsienten que nada se mueva

sin su permiso. Aqua los. s610

incomodan, los otros no dan lu
gar a que sur jan las ideas, ata-
jan la actividad de los que quie
rep pensar y' hacer. Puo haY
personas que critlcan por clue

tienen ponderaci6np paFque qule
ren que las cosas resulten mc-
jeff parctue quieren enseaar. Es(Pisa a la Pig. 8)

OPINION

CALLHERA
Por, Martha Lucia Angel Bernai

qu6 autopista ni pa’ qu6 nada)todo eso da espera. La Ceja no

neceslta sino agua) y tenetnos
hasta mucina, pero no la han sa-

bido recoger. dQu6 pasa, puB?
Pablo Jaramillo: May maloel servicio de acueducto. PeI:o

he visto en OPINION CEJEKA

que la soluci6n va bien encaminada. Quiera Dios que nos to
que.

Julian Pde,z: Vos, ak:aldesa,
sab6s c6mo es la cosa y no fuis
te capaz de darle remate; pere
todavia ten6s tiempo de lograr-
nos el agarta.

Amparo Ortiz: iUna mar:avI-

IJa el acueducto! Antes te,nia-

mos agua hasta Ias 9 de la ma-
nana y ya la .tenemos hasta las12 del dia. Yo no s6 si es que

hay mucha agua, arreglaron el
acueducto Q tenemos rosca.

Be.larmino Lopera: No viene
(Pasa a la Pig. 6)
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CARTAS AL DIRECTOR
Nota: Denuo de la objetivi

d.ad que caracterim a foPi-

NION CEJEFiA”, y a raiz dela conuoversia suscitada por el
editorial de la ediGi6n pasada,
trascribimos a continuaci6n ia

carta recibida de la Junta del
Hospital.
La Ce ja, octubre 7 de 1983

Doctor
Luis Yezid Neim Q
Director "OPINION CEJEStA”
La Ciudad.

Siempre hemos en.tendido que
el objuivo del ped6dico "OPI-
NION CEJEStA” es el de for-

mar opini6n y no el de crear in
certidumbre en una comunidad
6vida de soluciones. Creemos
que cuando no hay elementos
suficientes para opinar es me-

jot no hacerJo y en cambio sa-
!icitar informaci6n en la fuen-

te. (Sabre todo cuando esti tan
cerca ) .

Con el animo de colaborar
con la parte informativa deI pe-

ri6dico y sin espiritu po16mico7
nos lnrmitimos presentarIk la
historia y las nalizaciones de
la Junta del Hospital, en su iI
limo periodo.

En abIn, la directora del Hos
pital San Juan de Diosg de La
Ceja, doctora Luz Gloria Cock
B., interesada en mejorar los

se£vicios deI Hospital y cons-
ciente, de la necesidad de dotar-

lo de algunos elementos urgen-tes, invit6 a los representantes
de la Comurlidad a una reu-

ni6n, con el 4nimo de que es-tas personas conocieran las nue
vas instaTaciones y las necesjda_
des del Centro. Fue en esta reu-
ni6n, y en presencia de todos

cuando ge form6 Ja Junta del
Hospital, la cual qued6 integra
.da por las siguientes personas:
Doctor Demetrio Chica G.. se-
nor Rafael Alzate, seaor Guiller

mo Le6n JaramiJlo P., se6or
Belarmino Lopera J seaor Fran-
cisco Botero, se6or Alfredo To-
b6n, seaor Guillermo Led>n Va
Jencia T., doctora Victoria Euge

nia Montoya M., y la doctora
Luz Gloria Cock Botero. Acorn
paaados tambi6n por Isaac Va-
J,Ido y el doctor Jos6 Humber-
to Duque' Zea.

Esta Junta se dispuso a ua-

bajar y para el efecto realiz6

algunas reuniones en las cuales
se program6 la rifa de una ca-
sa, la cua,1 se compr6 por un mi
116n de pesos, y se rif6 enue

1.000 boletas, con un valor de

$ 2.000.oo cada una; cuando es
t£bamos en esta actividad lui-
mos invitados por la doctora
Malta Lucfa Angel Bernd a que
conoci6ramos la realizaci6n de

unas corridas de toros en La Ce
ja, evento 6ste sobre eI que ya
se habian adelantado algunas
conversaciones entre la Aclmi-
nistraci6n y los empresarios
taurinos, y es de anotar que la

Junta del Hospital en su posi-

ci6n de Junta Privada y de Be
neficencia se .Timid a insinuar
y a escuchar y no a candicionar.
y si, en alg6n momento por

encargo de la misma Adminis-
traci6n solicitamos la realiza-
ci6n del evento £ue contando
con una "colaboraci6n especial”
prometida por los empresarios

y con el visco buena de la Al-
caldfa Municipal, que fue ia

que realmente los ;nvit6 y los
vincu16.

Una vez realizada la "prime,
la Feria Taurina de Nuestra
Se6ora del Carmen”, los empre

sarios hicieron entregd de sola

mente $ 100.000.00, dinero quese recibi6 considerando ias ne-
cesidades del Hospital y cons-
cientes de que no era tan espe-

cial como se prometi6; de las
activ;dades realizadas durante la
"Feria” se info£m6 oporruna-
mente a la Administraci6n ( co
Pia de lo cunt anexamos). La

rifa, como tambi6n se ha in-
formado, mroj6 un ' resultado
muy positivo, de jando utilida-
des de 8 976.800.oo. Re£ibimos,
adem4s, del se6or Julio Llano

la suma de $ 100.000.oo, dOIIa
ci6n especial. Los dineros antes
mencionados' y recibidos se es-
tan invirtie,ado en dotaci6n y
suministros para d buell fun-
cionamiento del Hospital San
Juan de Dios, de La Ceja, y
oportunamente informaremos al
respecto.

En espera de que esta infor-
maci6n se publique, asf como
se destac6. la DUDA, Ie toga-
mos en nombre de la comuni-

dad que en la sucesivo no se

Punto$ Suspensioos...
UN GRAN COMPROMISO

Par: Santiago V61ez V61ez

Cuando sostenia la cotumna “Ptmtitlazos”, alguien nie
pregunt6 por qb& no escribia sobre et acueducto, ? Ie con-
test6 que no parecla necesario potque otros cotaboradores de

OPINION CE IENA to haclan con gran propiedad v vocompartia sus criterios. Pero ahora se ha, presentado un he-

cho importante atrededor de tan especial tewra, to cunt me ha
maI;idc a escribir estas tineas. Se trata de ta elecci6n deI Co.

mitd Pro-Acueducto Cejeao, que tendrd como misi6n impul-sar et programa trazado por la Administraci6n anterior, en

colaboraci6n con las Empresas Pablicas de Mede tUll, para la

construcci6n det acueducto. Et Comit6 qued6 integrado por
personas representativas de diferentes sectotes v en especial
de las organizaciones civicas. Se tiene como bandera la de que
el acueducto to debemos hacer nosotros ] no se acepta ta
vinculaci6n de Acuantioquia, par considerar que sus serviciosson caros ) ma los.

Como se ve, el compromiso del Comit6 es grande, v de

alti que sus actividades deban mane}arse con cuidado y res-
ponsabilidad. Me preguntaba por estes dias, al Iget en la
prensa algunos avisos de Acuantioquia, abriendo !icitaciones

para la construcci6n de acueductos en varios municipios, si
realmente serie posibte que La Ceja emprendiera por su caen-

ta v riesgo ta obra del acueducto. i Acaso no se requiete que
los cr6ditos destinados para estas obras se manejen a trav6s

de Acuantioquia? La exigencia de que sea Acuantioquia, tse-rd un capricho u obedecerd a una politica nacional? Sobre
estos temas tiene que profundizar et Comit6, porque no se

puede convertir en un vendedor de ilusiones. Su principa!
sponsabitidad es tracer a la comunidad una presentaci6n

real del problema V dc sus soluciones, V en esto no se puede
equlvocaf , ese es SIt gran compTomiso.

Estgmos con el Comite, creemos en sus intenciones y en

su capacidad para trabajar. Nos ategramos de su conf orme
ci6n v le deseamos 6xito. Pero todos sus pasos se tienen quedar con gran responsabilidad para con la comunidad; st asi
se hace, saldr fm adetante.

escriba con tanta ''ligere2a”.
Atentamente,

CFdo. Luz Gloria Cock Botero,

Francisco Bote,ro.
GuiUermo Le6n Jarami Ilo J

Guillermo Le6n Valencia,
Rafael Al2ate

Victoria Eugenia Montoya,
Jos6 Humberto Duque Z.,
Belarmino Lopera.

BANeo GANADE.RO
LOCAL 101

IMPORTANTE EN SERVICIOSEL BANCOLe recibe su dinero en dep6sito

a t6rmino con una alta rentabilidad
en intereses

Para mayoras informes, visite
nuestra-Sucursal en LA CEJA,

Plaza Principal

514-29 y 514-81TELEFONOS
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La Ceja, Octubre, 1983

INFORMACIONNI
El domingo 2 de octubre se

realiz6 una concurrida reuni6n de
Juventudes Conservadoras, en el

Directorio. El tema central fue la
Convenci6n de Juventudes Depar
tamentales. Hubo un consenso
general de uni6n, a nivel de par-
tido, en este municipio.

nizado por el organista JesOs Ber-
naI (Suso). Lo organiz6 la Asocia-
ci6n de Padres de Familia del
iDEMBUL. El objetivo fue recoger
fondos para la construcci6n del
Aula MClltiple.

El viernes 7 de octubre se rea-
jiz6 un gran bingo bailable, ame-

El martes 4 de octubre tom6
posesi6n det cargo de Alcalde de

nuestro rnunicipio eI Dr. Sefgio
Alberta G6mez. En su disc:ur so
de posesi6n hizo mucho 6nfasis
en que los parametros de su ad-
ministraci6n no seran los coIores
politicos, la procedencia social o

econ6mica, las intrigas o las pre-
siones, sino que, acatando la
Constituci6n y las 6rdenes del
sehor Presidente, administrara
c,on equidad. Agreg6, ademgs,

que sus objetivos son claros: Tra
bajar en torno a problemas tales
como seguridad, servicios pObli'
cos, recreaci6n, educaci6n, y lu-
char contra el consumo de estu-

nueva sede esti funcionando en
la carrera 21 con caIle 18.

El Directorio Conservador Ofi-

cialista nombr6 como presidenta
a la se6ora Teresita Vallejo. La

El sgbado 8 de octubre hubo
una reuni6n informal del C;oncejo
de La Ceja, con la presidencia de

Gloria Elena Ortiz R., para insis-
tir en la soluci6n del acueducto.
Muy optimistas salieron de la
reuni6n. Iran a proponerles f6r-
mulas concretas aI Sr. Goberna-
dDr y a las Empresas POblicas.

Nombramiento de nueva mesa
directiva en el Directorio Conser
vador, son ellos: Presidente: Sr.
Arturo Horacio Jaramillo: Vicepre-

sidente 1': Sr. Guillermo Le6n
Valencia; Vicepresidente 2’: Sra.
Martha Arango de. B.; Tesorero:

Cgordinadora: Gloria Elena Ortiz R.r

Sr. Eleazar Toro; Fiscal; Sr. Au-
relio Pati60, Secretario: Sr. Rafa-

Contin(Ian las
para organizar la sociedad mixta

(municipio-particulares) Pro-Coli-
seo de Ferias.

Se accident6 gravemente eI se-
eor Luis Fernando L6pez. emplea-
do de la Tesoreria municipal. Se-
gOn los m6dicos, se recuperarg

pronto .

El Comit6 Pro-Acueducto envia

comunicaci6n para el seFlor Go-
bernado-r de Antioquia, con copia
para la Asamblea Departamental;
el texto dice lo siguiente:
''EI Cornit6 Pro-Acueducto Ceje60
reunido en asarnblea el pasado sa

bado, nos ha nombrado como sus
voceros, raz6n por la cual nos
estamos dirigiendo a usted, para
solicitarle poner todos los medios
a su alcance con el fin de dotar
a la comunidad de la cabecera

municipal de agua potable y sufi-
ciente, en el mgs breve plaza
posible.

Como es bien conocido por us-
ted, tanto el Concejo municipal
como la Administraci6n han cum-

plido los tramites y establecido
las garantias para la consecuci6n
de algunos cr6ditos, por lo cual
estamos s610 a la espera de su
aprobaci6n.

Sin otro particular y contando

con su invaluable colaboraci6n,
nos suscribimos cordialmente.
Firman: German nano S., Mario
Ardngo Marin. Argemiro Colora-
do, Heriberto Echeverri, Juan Gui-

llermo Vasquez T. y Martha Lucia
Angel Bernal.”

El dia 15 de octubre estuvo en
el municipio el dirigente liberal
Bernardo Guerra Serna, instalan-
do el Directorio Liberal Municipal
que sigue sus orientaciones'. En.

tre otros, lo acompa66 el repre-
sentante a la Cgmara Dr. Carlos
Mauro Hoyos J.

La Ceja se vincu16 a la Segunda
Clgsica de Ciclismo que la vere'

da Granizal, de Copacabana, rea-
liara el pr6ximo 6 de noviembre,
a partir .de las 10:30 de la ma-

Flana.

OPINION CEJEaA

CEJE

El pasado mi6rcoles 12 de qc-
tubre se llev6 a cabo una nutrida
reuni6n del grupo de activistas
del Nuevo Liberalismo de este
municipio, en la cual se traz6 el

plan de actividades para la pr6-
xima campaFla electoral. Se cont6
con la presencia deI Dr. Juan Gui-
llermo Jaramillo Correa, expresi'
dente del Concejo de Medellin,

quien se encuentra vinculado a
La Ceja desde tiempo atrgs y ha
ofrecido su asesoria al Nuevo Li-
beralismo de La Ceja.

Creado FOCA, Fundaci6n para
la Organizaci6n Civica Antioque-
Aa, ente juridico cuyo objetivo
primordial es propender por el
desarrollo civico, social y cultu-
raI de nuestra comunidad. La me-

sa directiva esti conformada asi:
Sr. Guillermo Le6n Jaramillo, Dra.
Gloria Elena Ortiz R., Dr. Luis Ye-
zid Neira Q., Dra. Martha Lucia
Angel B. y Dr. German Llano So-

10

Habra inseripci6n de vehiculos

en la Tesoreria Municipal, con 2
objetivos: 1' Ayudar al municipio;
2? Facilitar a los due6os de ve-
hiculos los tramites oficiales pa.
ra el revisado.

El Directorio Liberal Municipal
de La Ceja eligi6 mesa directiva,

asi: Presidenta In6s Restrepo de
Vallejo; Secreario: Pascual Anto-
nio Gallo Rivera; otros dignata-
rios: Belarmino Lopera, Graciela
Palacio, Luisa Villegas y Antonio

Botero.

El lunes IO de octubre se llev6

a cabo en el teatro Aranzazu, a
Ias 10:00 a.m., un encuentro de
educadores oficiales y privados
del municipio. El tema central
fue el AFlo Interamericano de la
Familia. En esta reuni6n, la sic6-

loga Teresita Uribe prest6 su va-
liosa colaboraci6n.

FOCA y CEC presentaran con-
cierto de los seis hermanos Ber-
naI, a beneficio del asilo de an-
ciano s Santa Ana. los dias 11 y
12 de noviembre, en el teatro de
la Sociedad de Mejoras POblicas.

Por primera vez se reOnen Ios 6
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hermanos en nuestro munlclplo.
Hay gran expectativa por este
acontecimiento musical.

La Ceja ha empezado a repartir
unos bonos Conservadores, que
tendran un costo de $ 1.000.oo
cada uno, con el fin de recoger
forIdOS para la pr6xima campa6a
electoral. Se rifaran $ 500.000.oo

entre los contribuyentes.

El Directorio Liberal Municipal,
que sigue las orientaciones del
Dr. Bernardo Guerra Serna. tiene
su sede en la carrera 19, N’ 19.33

El Directorio Conservador de

Los dias 2, 3 y 4 de noviembre
se celebraran en este municipio
una serie de conferencias para
padre de familia, con mc>tivo del
A60 Interamericano de la Familia

Lugar: Teatro Aranzazu; Flora:
7:30 p.m. Organizan: NOcleo Edu-
cativo, la Cruz Roja, Hospital San
Juan de Dios y Centro de Comu-
nicaciones LUMEN.

San Jos6 esti de placemes con
la instalaci6n del te16fono inha-

lambrico de telefonia rural. Es
un aporte mas de las Empresas
Departamentales de Antioquia
EDA. Esperamos que la Acci6n
Comunal envie terna para el nom
bramiento de la operadora. Aplau

sos para el Dr. Fabio Bernal B-,
gerente de EDA.

Don Baltazar Botero sera el
amenizador del evento musical
de los hermanos Bernal.

Los AYER’S se presentargn
conjuntamente con los hermanos
Bernal. Esto quiere decir que
tambi6n habra velada bailable.

Recientemente fue nombrado
como Inspector de Urbanismo, en
nuestro municipio, el se6or Gui-
Elermo Le6n Carmona.

Vuelve a tomar su cargo la se.
Flora Ligia Arboleda de P., como

personera del municipio, ya que
se encontraba en licencia de ma.
ternidad. Estuvo en el cargo, nom
brado por decreto, el seflor Jorge
Le6n Toro, quien lo desempefi6
con eficiencia.

(Pasa a la Pag. 6)
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INFORMACIONPHII
(Viene de la Pag. 5)

El 19 de noviembre se reanuda-
ran las sesiones ordinarias del
Concejo. Habra cambio de mesa
directiva. Entregarin: Gloria Elena

Ortiz R., la presidencia; Jaime
Vallejo y Mario Jos6 Cardona, la
vicepresidencia lg y la 2:, respec
tivarnente .

“INFORMACION CEJENA” es-

pera que todos tos dirigentes ci-
vico s, politicos, etc., envien infor

maci6n. Nuestro deseo es infor-
mar bien.

De la t,olaboraci6n de todos de-
pende la objetividad de nIlestra

informaci6n.

Personas fallecidas durante
el mes de Septiembre d8
1983
Franc,isc,o Emilio Osorlo Clro, Car

los Mario, Suaza, William de Je-
sos Tob6n Tob6n, Marco Tulio

Mejia Gallo, Martha Lucia Giral-
do Giraldo, Jaime Rios Henaol

Jorge Rend6n Rave, Maria delCarmen Pava s de P., Manuel Lon.

do ho Londono, Juan Esteban Bian-

d6n. M61ida deI S. L6pez E.I Al-
berto Hugo Jaramillo J., Ana Fe-
lisa Bland6n V., Constantino Oso-

rios Rios. Otilia Grisales de O.,

Maria Catalina Suaza F16rez, Je-

S(IS Maria Rinc6n Villada'

Causas de la Muerte:
–Enfermedad vascular cerebral

–Broncoaspiraci6n
–lntoxicaci6n
–lnsuficiencia hepatica
–Estallida cardiaco y pulmonar

por arma de fuego
–Herida por arma de fuego

–Causa pulmonar
–Canceroma exoftglmico
–Hematoma subdural
–Desnutrici6n
_Frac,turas mOltiples del craneo
–Estallido de bala

–Cancer gastrico
–Conceroma ggstrico
–Bronconeumonfa
–Diabetes para cardiorespirato-

rio

Medeilin, Septiembre 27 de 1983
Seflor Director
Peri6dico OPINION CEJENA
La Ceja
Se6or Director:

Como Jefe de Relaciones Pa-

b:icas de las Empresas Departa-

rnentales de Antioquia es muY
grato para mi presentar ante su

peri(>dic,Q1 y por su conducto an-
te la opin16n ceje6a en generalf
las obras que la presente Admi-
nistraci6n esti reaIizando en ese
Muncipio. Obras, estoY segural
beneficiargn a toda la comunidad

de La Ceja.
En enero de 1983 habia 446
lineas de abonados automaticas.
La central de La Ceja tiene hoY
una capacidad de 796 lineas, las
cuales alcanzaran un total de

1.728 a finales del ano en curso.
Estas lineas scran ampliadas a
2.480 en el primer semestre de

1985.
Con relaci6n a los canales de

radio, La Ceja cuenta actualmen-
te con 60, los cuales ser6n am-
pliados, en el primer sernestre
del 85, a 120 canales.

ampliaci6n de lineas y caLa

nale$ supone, al mismo tiempo,

una mejora en las redes. Al res-
pecto1 EDA ainpli6 Ia red a una
capacidad de 1.200 pares, trabajo
que supuso el ensanche de la
red urbana y de las localidades
denominadas EI Canada, Chap&

rral, Las Lomitas, El Tambo Y el
Guaico.

Actualmente se adelantan ' Ios
trabajos en el servicio de redes
en la Urbanizaci6n Ei Yarumo. Es-

tos trabajos permitir6n la insta-
laci6n de un concentrador telef6-
nico con capacidad para 100 aba-
nados y 16 troncales. lgualmente,
se hacen los estudios respectivos
para ampliar Ia red telef6nica, los

cuales permitirgn un mayor cubri-
miento a muy corto plazo.

EDA, consciente de la necesi-
dad de vincular personal t6cnica-
mente c,apacitado para atender la
zona en forma permanente, esta

empe6ada en nombrar grupos de
mantenimiento que atiendan las
inquietudes, reclamos, da6os, etc.
sin necesidad de remitir dichos
casos a Medellin. En consecuen-
cial La (deja ha sido designada

sede de la zona de Oriente, y la
cuadrilla atenderg los siguientes
Municipios:
La Ceja; El Carmen, Argelial Abe-
jorral, La Uni6n, Marinilla, Narino,

Sons6n
La unidad de mantenimiento es-

tara integrada por los siguientes
personas:
1 Jefe de Zona

I T6cnico

CEJENA #
I Chofer Supervisor
1 Empalmador
I Ayudante Empalme
3 Auxiliares de redes y linea$

I Conductor
Al mismo tiempo, la cuadrilla

£,ontara con una sub-sede en el
Municipio 'de Marinilla, la cual
estarg integrada por 5 personas.
Para Ios demas Municipios EDA

desplazar6 8 personas, ademgs
de contar 6stos con el servicio
permanente de la cuadrilla fija
ubicada en La Ceja. Cabe anotar
que en el paraje Chuscalito [La

Ceja) EDA cuenta con una repe-
tidora atendida en forma perma-
nente por eToperador de la mis-
IrIrII 111a B

En lo que respecta a vehiculos

o medios de transporte para mo-
vilizar el personal de la Eegi6n.
las Empresas asignarorl un ca-
mi6n. un campero y un pick'uP-

Dado el incremento de la de-
manda del servicio, el nOmero ca-
da dia mas creciente de personas

que utilizan nuestras lineas tele-f6nic,as y1 aOn mgs importante,
la mayor comodidad para niles-
tres usuarios1 EDA realiz6 los
trabajos de ampliac16n necesarios

en la sata de espera de la Cen'
tral1 hasta el punto de doblar ta
capacidad de liamadas y aurnen-
tar, a la vez, et nOmero de cabi-
nas telef6nicas. La Central de La
Ceja (.,uenta hoy con 5 cabinas.

En el corregimiento de San Jo-

OPINION CJ
(Viene de la P4g. 3 )

sino a ratos, y cuando uno la
necesita no hay. Yo no sd, pero

el pueblo va a tener que hacerel esfuerzo. de todas maneras,

para conseguir un acueductoacorde con las necesidades ac-

tuales
Rogelio Rios: Yo vivo en la
parte de nriba, y en Ini casa $e
va el agua a las ocho de la ma-
nana porque Ios de la pane de

abajo no nos dejan nada. dQu6\ramos a hacer, se6orita?
Mariela Tob6n: iNo, mijal

ni hablar! , ya no creo ni en el
agua bendita.

Jes6s Bernd: Cuando hay, si
es que hay) es una gotica queno ge ba6a uno de miedo a que

IPbId

sd, EDA acaba de instalar un
equipo de radiotelefonia rural,
que se encuentra listo .para ope-
rar, llevando asi el servicio tele-
fc’)nic,o a tan importante localidad.

EDA desea, ademas, comple-
mentar el servicio telef6nico del
Munic,ipio y para el efecto Ia Em-
presa tiene en servicio 5 te16fo-
nos pOblic,os y proyecta la insta-

laci6n de 8 rnas, en $itios que Ya
se estan asignando.

De los te16fonO$ pablicos prC)-

ximos a instalar, uno tendra ser-
vic,io de discado directo nacional.
Este sera ubicado en la cabina
pOblica en la Plaza Principall Y

para las llamadas ei usuario po'
drg utilizar monedas de $ 1.00,
$ 2.oo, § 5.oo, § 10.oo y $ 20.oaI
dbvolviendo el aparato al usuario
lo corre$pondiente al dinero de-

positado y no cobrado de su
IIam,Ida, automgticamente.

As i, pues, Se6or Director, las
Empre sas Departamentales de An
tioquia quleren contribuir al desa-
rrollo del Oriente y de maneFa

especial at Municipio de La Ceja.
Somos conscientes, ademaF,

que s610 a trav6s de un servicio
rgpido, Oportuno y eflciente po'
demos satisfacer las necesidade$
de la comunidad, objetivo perma-

nente de nueStros programas.
(,on un cordial saludo,

[Fdo.)
BEATRIZ PEREZ HOYOS
Relaciones PClblicas

IER A
darse enjabonado. Yo no s6 has
ta cu£ndo ni con qui6nes hay

que hablar, pero ustedes, que
s,abe.a> hagan alguna cosa.

o.ljvia Osorio: Le da a uno

hasta rabia: bien poquita y biensucia. Los doctores del hospital

d it.-en que tiene materias feca-

les. Cleo que hasta eJ aaa 2.000
Andr6s Campuzano: £Qu6?Si no hay9 eso es una vergue!!-

za.9 no le puede uno ni ofrecerel banc a un turista porque que

da maI. La Ceja no puede es
per,Ir mAs por un acueducto.Oscar Pe6a A.: Martica, us-
ted dio buenos pasos y creo que
van a resuka£. Estoy seguro que

entre Concejo, EE.PP. y e! IDEA) para el aaa entrante ten-
dl-emas acueducto.
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$mpoaente
Por primera vez se reOnen en

La Ceja 23 colegios de 15 muni-
cipios de Antioquia para un desfi-

le deportivo. El acto se realiz6
el 16 de octubre, empez6 en la
Plaza Principal y termin6 en la
Unidad Deportiva, y participaron
los siguientes colegios:

Normal Victoriano Toro, Amagg;
IDEM. Juan de Dios Uribe, Andes;
IDEM. Jos6 Celestino Muds, Apar
tad6; IDEM. Manuel J. Caycedo,
Barbosa; Instituto Parroquial Je-
sOs de la Buena Esperanza, Bella;

Colegio La Salle, Bello; Colegio
Benedictinos. Envigado; Liceo La
Paz, Envigado; IDEM. El Bagre, El
Bagre; Liceo Departamental Gi-
raldo, El Retiro; IDEM Pedro A.
Elejalde, Frontino; Colegio La In-

maculada. Medellin; Colegio Oc-
tavio Harry. Medellin; Normal La
Anunciaci6n, Medellin; Colegio
San Ignacio, Medellfn; Universl-
dad Pontificia Bolivariana, Mede.

Futbolito:

Con gran entusiasmo se esti
realizando eI Primer Campeonato
Municipal de Futbolito. Se reali-

za en dos cateqorias, con una
participaci6n de 26 equipos. Et
torneo se lleva a cabo en las
horas de la noche, y es tal la
asistencia de aficionados que se
deberdn utilizar las auxiliares, las

cuales, despu6s de los Juegos In-
tercolegiados, quedargn elimina-
das.

Se espera para finales del aFlo
realizar un torneo de selecciones,
con la participaci6n de equipos

de otros municipios.
Felicitaciones al Comit6 Orga-

nizador de este Campeonato; sin
su dedicaci6n y constancia en la
cancha, no serra posible la rea-
lizaci6n de tan importante recrea-

ci6n; son ellos: Francisco Javier
G6mez, Jaime Hernan Botero, Ra-
fael Ignacio Zapata y Ren6 Ceba-
Ilos, todos ellos pertenecen aI ba-
rrio San Cayetano.

Te jo ,

Las canchas de tejo poseen
nueva administraci6n y debido a
ello se vienen realizando progra-

maciones semanales, can buenos
estimulos para los participantes,
pue s se juegan diferentes cam-

NOTAS DEPORTIV ASPor Luis Octavio Patifio Perez

Inauguraci6n de los V Juegos
llin; Liceo Marco Fidel Suarez,
Medellin; Liceo Jos6 Maria C6r-
doba, Rionegro; IDEM. Sabaneta,

Sabaneta; IDEM. Liborio Batallez,
Segovia; Normal Maria Auxiliado-
ra, La Ceja; IDEM. Bernardo Uribe
Londoflo, La Ceja; Colegio Sale-
siano, La Ceja

Todos estos colegios compitie-
ron en baloncesto; otro nOmero
igual, de otros municipios, parti-
cip6 en voleibol y atletismo; tam-
bi6n particip6 en el desfile la
Banda de Guerra del IDEMBUL,

las bastoneras del colegio EI Car-
melo, de Medellfn, y las basto-
neras del IDEMBUL. El desfile
cont6 con la presencia de perso.
nalidades como el Director de
Coldeportes, Alcatde Municipal,

representantes de Todelar, El
Mundo, Secretaria de Educaci6n
Departamental, autoridades Ecle-
sigsticas y civiles del municiplo.

peonatos, todos con trofeos para
los ganadores.

Torneo Calzado JAVER:

Patrocinado por el Sr. Jairo Be-

doya, el torneo premlarg todas
las modalidades existentes en el
tejo.
Copa Pollos Robet’s:

Desde ya se esti preparando
la realizaci6n de la Copa que pa-
trocina la familia Sanchez Monto-
ya. Las finales de este evento
se desarrollaran en la cancha
particuEar del equipo Pollos Ro-

bert’s, situada en La Milagrosa,
equipo que esti conformado des-
de 1978 con los mismos integran-
tes.

F£ltbol:

Con bastante desiluci6n de fut-

bolistas y directivos se recibi6
la deterrninaci6n de la Liga An'
tioque6a de FOtbol de excluir el
equipo infantil dbI campeonato
de 1983.

La expulsi6n se present6 por
la irresponsabilidad de una de
los jugadores que alter6 un do.

cumento de identidad, con tan
mala suerte que la Liga posefa

l©tercolegi3dos

{@##@By

Otro aspecto det desfite de inauguraci6n de los V fuegos

MUY BUEN'O P£RO MUY MALO
Muy buena que se realice el
campeonato de futbolito.
Pero muy malo que alguno$
equipos realicen apuesta s en
los encuentros.

1.

Muy bueno que se promueva
el fatbol infantil.
Pera muy malo que por culpa
de algunos irresponsables
sea desclasificado el equipo

juvenil intermunicipal.

2.

Muy bueno que la adminis.
traci6n de las canchas de te-
jo prornuevan carrlpeorlatos,
Pero muy malo que los tejis-

tas s610 juegan por inter6s
de los trofeos y no por la
recreaci6n.

3

la ficha de futbolistas; fuera de
6ste tienen culpabilidad directa al

gunos de sus compa6eros de
equipo que, sabtendo su edad, no
dijeron nada al Comin de FOtbol;
tambi6n dene la culpa el seflor
5rbitro det encuentro, desgrpcia-

damente juez de La Ceja, porque

Los Recuetdos det Agile to
Disfrute de la masica antigua

en el sitio mas agradable de La Ceja
Prop:etario: OCTAVIO TORO R.

TELEFONO: 513-74

AIr

Departamentales

4. Muy buena la realizaci6n de

de los Juegos Intercolegla-
dos.
Pero muy malo que alguna$

personas que ofrecieron su
colaboraci6n la retiraron cuan

do ya era demasido tarde.

Muy buena que en los Jue-
gos intercolegiados partici-

paron 60 colegios de Antio-
(jula.
Pero muy malo que en algu•
nos colegios de La Ceja hu•
bieran colocado tantas difi•
cultades para su partic ipa-

ci6n. zAcaso el estudio s610
se puede realizar en las au-
las?.

5

directa o indirectamente, al de-

jar jugar a este joven sin carnet,
estaba firmando la expulsi6n de

La Ceja.
Pueda ser que los directivos to-

men nota del suceso y no sean
tan bondadosos con los deportis-

tas del futuro.
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PAGIN A AGROPECU ARIA N
Por Juan Guillermo Vasquez T. I. A.

Ai
SeQ!!ntl9 Encuerttro Deptal. de

–Analizar la sicuaci6n accual
de los Recursos Naturales en

Antioquia y los problemas eco-
!6gicos generados por la acti-
vidad humana
–Evaluar Jos programas de ca
r£ccer ambie,nta1 que se llevan
a cabo en Antioquia y dar las
recomendaciones mas adecuada'i
par1 Hevartos a CabO.

Debatir los criterios acerca

del uso actual de los Recursos
Naturales en Antioquia y de-
finir objetivos comunes acerca
de su mejor aprobechamiento.
PROGRAMA GENERAL:

El programa esta enmardado
en Ios slgulentes aspectos :
1.–Infornre,s y ponencias de ,los
delegados sobre los programas
de car£cter eco16gico que ac-

tualmente 1levan a cabo para el
analjsis de estos programas se
f'#marin grupos de uabajo, los
cuales elaborar£n Jas conclusio-
nes y darin las recomendacio-
nes en la reuni6n plenaria fi-

naI
2.–Rea,ljzaci6n de Foros sobre
diversos temas e,co16gicos, entre
&Ilos se destaca eI de los proble-

mas eco16gicos en La Ceja, or-

ganizado por la Corporaci6n
Eca16gica de este municipio.
3.–Re,alizaci6n de conferencias
sobre problemas eco16'gicos ac-

tuales, can la participaci6n de

los siguientes expositores :
Dra. Maria Cristina Velis-

que2 – Med. Vee. Directora
Cie,nt{£ica del Zoa16gico Santa

Fd, quien tratara . el e'stado ac-

tual de la fauna -antioqueHa.
–Dra.. Nora Elena Molinr.
Abogada– Asesora Juridica dei

{ :

]Wecesil@m©s

ACUEDUC TO
Agua Potable y suficiente

Campaia civica

VIVERO SOL ROJO

E''g'gi= DENUNeiA ECOLOGICA
INDERENA, qui6n hablara so-

bre el C6digo de los Recursos
Naturales y SU apljcaci6n en
Antioquia.
–Dr. Felipe Pineda Aristiza-
bal – Economfsta Agricola –

Presidente de la Sociedad Co-
lombiana de Ecologia– Ando-
quia, impu.!sddor del Movi{nien
to Eco16gico en Antioquia y
realizador de programas de Edu

caci6n Ambiental. Tratara sch
bre e,I Movimiento Eco16gico
en Antioquia.

Dr. Anibal Pacino, Bi61ogo
de amplja t£avectoria en ,la pro

grupos eco16gicos en el Valle
del Cauca. Hablar6 acerca dei
mane.jo racional de los recursos
naturales

Dr. Enrique Renter£,t, Bi61o-
go, Director Cient£fico deI her-
bario del Ja£d£n Botanico “Joa-
quin Antonio Uribe”. Especia-
.!ista. en la flora del Magdalena
MaLo y qui6n hablar4 sobre

el estado actual de la flora an-
tloq\lena.

moci6n de actividades con los

–Dr. forge Alberto Osorio–
Ingeniero Sanirario. Especialis-

ta en manejo de basuras y rel.le
nos sanitarios, su confe,tencia
sobre Rellenos Sanitarios en los

centros urbanos es de las mis
importantes del evento.

–Dr. Gabriel Rold£n– Bidto-
go , Eco16go, especialista e,n Eco
iog£a Acu£tica, ha realizado im
portantes estudios del recurso
hidro16gico en d Oriente Ando

queao, sobre la calidad del agua

para consumo humano e,n An-
tloqllla.

CON

Por: Mario Arang6 Marin 1.A.

En varios foros y en esta misma columna, la Corporaci6n
Eco16gica de La Ceja ha manifestado reiteradamente su preo-
cupaci6n por el problema del agua en la municipalidad, no
s610 en lo tocante a cantidad, sino a su calidad. Movida por
lo anterior, y al constatar el inter6s y empuje dados por la
Administraci6n Municipal anterior a las iniciativas para dotar

a La Ceja de un acueducto de buenas especificaciones, se per-
miti6 citar a ]os I'epresentantes de mgs de medio centenar de
institucicnes de todo cargcter (politicas, religiosas, c{vicas, in-
dustriales, comerciales, sindicales) para conformar una Junta
que se encargase de todos los asuntos relacionados con la
financidci6n y ejecuci6n de la mencionada obra.

A la citaci6n en el sa16n de Coriace, el pasado l? de oc-

tubre, como era de esperarse, se respondi6 por parte de la co-
munidad con una nutrida conct'.rrencia, en la que desafortuna-
damente brillaron por su dusencia s610 algunos lideres polf-
ticcs, para quienes pareciera que este tema no constituye a6n
bande-ra electoral. De todos modos, to iltimo no le rest6 re-
presentatividad a este fo'ro que se inspir6 en el comin anhelo

de los cejefros por ver despejados los abstgculos financieros y
las dudas de la Administraci6n Departamental respecto de la
inaplazable ejecuci6n de este Proyecto.

Consciente de su responsabilidad, la Junta allf elegida,
y que presidir£ la doctora Martha Lucia Angel, ha iniciado
labores con entusiasmo y decisi6n, aphcgndose a la tarea de

los empr6stitos de los cien
millones de pesos con los que se adelantarg la primera etapa

del Acueducto. En taI sentido se han dirigido notas a la Go-
bernaci6n, Asamblea Departamental, Alcaldfa y Concejo Mu-
nicipal, en las que se precisa el irrenunciable derecho de los
ceje6os a tener, en cantidad y calidad, la prestaci6n de este
acuciado servicio.

impulsar el perfeccionamiento de

La Junta continuar£ realizando las asambleas informati-
vas y deliberantes que sean necesarias para mantener por el
Acueducto vigente el inter6s de la comunidad y sus represen-

tantes en la concreci6n de esta meta, que indiscutiblemente se
constituye en la maxima prioridad.

CRITICALA
(Viene de la Pig. 3 )

te es el mundo grande de los

prudent%, de los que tienen ex-
Deriencia, de los que aciertan.
No o£rlos es malgastar fuerzas,
recursos) esperanzas. A la pos-
tre ellos tendran la raz6n, los

hechos no tardaran en confir-
mar.lo. Un buell consejero es el
mejor cr{tico, es una loter:a
tenerlo a mario.

es cierco que la experiencia es
una cadena de er£ore.s, es la ap-

citud para air consejos. Par eso
los necios y los suficientes van
a fosa com6n. la de.1, fracaso.

Los fracasados son el bra20
del infortunio, no quisieron ofr

los sabios consejos, coma Ica-
to, que de.sobedeci6 a su padre
D6dalo. se acerc6 demasiado al
sol y gus alas de cera se derri-
tieron y fIle a dar al abismo.
Al abismo social donde no sa-

len los necios y a donde caen
los que tienen sordera ba>lica.
No hay peor sordo que el que
no quiere ofr.

Equivocarse> cierto que es
humano, pero equivocarsa por

terquedad es pura temeridad.Equivocarse y no correglr es co
meter dos errores a la va, no
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NOTAS SOBRE: SAL}UD

EPO( A DE SED
Continuamente se habla en La

Ceja del agua, y este tema per-
manecera hasta que los habitan-
tes de este municipio hayan sa-
ciado su sed de agua potable y
su sed de buena salud que trae

el agua buena. Tambi6n participo
en el clamor que eleva la ciuda-
dania en bOsqueda de acueducto
para este importante municlplo
antioqueflo, mediante el aporte
de motivaciones que tocan el
preocupante estado de maIa sa-
lud de las personas.

Parad6jicamente, este munich
pio, como la mayoria de etlos en
el pais, ha crecido, como algunos
organismos, con malformaciones

cong6nitas que desarrollan de-
sordenadamente sus partes, has-
ta presentar formas monstruosas
y nada funcionales. Similarmente,
La Ceja ha desarrollado gran can-

tidad de construcciones y otra$
infrae$tructuras, sin las bases a-
decuadas de un competente acue-
ducto municipal. Esta situaci6n
aberrante en que nos encontra-
mos se debe, en parte, a la poca

conciencia de las personas diri-
gentes de la relaci6n salud pabli-
ca y sociedad y, -por ende, agua
potable y salud.

Por esto voy a describir algu-
nos elementos pato16gicos que
afectan a la poblaci6n y resaltan
con evidencia esta triple relaci6n
agua potable - saIud pablica - pro-

greso social.
PR'IMERO: La diarrea es el triste

e Ins61ito cuadro de
c6mo Miles de ninos pierden su
agua corporal y con ella pierden
a chorros su vida por Infecciones
intestinales- causadas por micro-
bios que llegan a los niflos en el

agua maIa, contaminada e impo-
table.

SEGUNDO: Los helmintos, o la
invasi6n horrorizante

de decenas de tortuosos gusanos
al indefenso sistema digestivo de
los niFlos, robandoles lentamente
su vitalidad, su sangre, su ale-

gria1 su capacidad de desarrollo
intelectivo, en resumen: succio-
nando desde los intestinos infan-
tiles la posibilidad de ser perso-
nas comp[etas,

Por: Dr. ALBERTO GOMEZ CORREA

Por el Dr. Alberto G6mez C.

TERCERO: La caries dental, o

lamentable estado bu-
c,al de una poblaci6n ed6ntula,
que en vez de dientes exhibe a
cada palabra escombros de pus
y sarro. Niflos y adultos que per-
dieron indefinidamente el dere-

cho a demostrar una sonrisa que
ha sido cambiada por la caries
en una mueca extra6a o un rlctus

CUARTO: Las amibas, o la con.
dena al permanente y

cr6nico dolor c61ico de una po-
blaci6n cuyo c61on es horadado,

perforado y desangrado por las
amibas, poblaci6n condenada, por
el gravrsimo delito de haber na-
cido en un pars subdesarrollado
que, aunque ostenta propiedad
de sat61ites espaciaIes computa-

rizando miles de no se qu6 enig-
maticos y sofisticados datos para
la televisi6n en hermoso color,
todavia no ha pensado en serio
en dar aQua potable a sus hijos.

Estas nefastas enfermedades y

muchas otras son causadas por
el aQua que bebemos. Cuando los
ni6os beben esta agua, beben ol
g6rmen de la muerte. Cuando la
bebemos los adultos, bebemos

el germen de la enfermedad, de

la improductividad, de la fatiga
colectiva, del embotamiento inte'

lectual
Por las razones expuestas, su-
frimos en La Ceja sed_ de agua

buena, y es una sed insoportable

que nos moviliza como cornuni-
dad organizada a construir el
acueducto de La Ceja. Tenemos
el agya suficiente en el munich
pto, susceptible de ser agua po-

table. Podemos construir y admi-
nistrar nuestro propio acueducto.
i,Para qu6 llamar una empresa
como Acuantioquia, que ha de-
mostrado ineptitud en el servicio
y abuso en las tarifas, pudiendo

nosotros hacer y mantener el
acueducto? Entregar el agua de

La Ceja a Acuantioquia seria co-
mo vender la vaca al vecino para
despu6s comprarle la leche, ha

dicho un ceje60.
Pedimos a las autoridades

departamentales no obstaculizar
esta voluntad popular de La Ceja,

sino apoyar y ayudar a realizar

este sano objetivo de progreso
para este pueblo de Antioquia.
Esperamos de los dirigentes de-
partamentales la honestidad ne-

cesaria para no anteponer inte-

reses polfticos ni econ6rnicos a
la salud de la poblaci6n, y llama-
mos a tantas personas elninentes
y destacados hijos de La Ceja

SEGUIMOS CON HAMBRE
Y CON VIOLEN€iA

Por: Luis Enrique Echeverry Uribe

La situaci6n de desnutrici6n de
los niFlos menores de cinco aFlos,
en Antioquia, sigue igual, por no
decir que peor. Asi lo indican
todos los informes de las dif&
rentes entidades que hacen sa-

lud en nuestro medio. Y Zqu6
pasarg con esto? Pues que el
cerebro de nuestros niFtos anNo-
que6os seguira frustrado, se que-
dara incornpleto. Et cerebro de
todo ser humano se forma duran-

te el embarazo y durante los cin-
co primeros a6os de vida. La
formaci6n del cerebro depende
de la buena o maIa alimentaci6n
que tenga cada ni60. Si la ali-
mentaci6n no es adecuada, con

suficientes proteinas, no habra
un cerebro completo. La inteli-
gencia, que esti situada en el
cerebro, va a depender tambi6n
de una buena nutrici6n. Un cere-
bro desnutrido tendr6 una inteli-

gent,ia menor. El niAo desnutrido
aprendera menos y con mas di-
ficultad

Y hay otro factor que todavia
no se ha analizado profundamen-

te: En el cerebro tambi6n esti
lo(,alizada la personalidad, la for-
ma de ser, la manera de actuar
de cada persona. Pero si en nues-
tro media, por la falta de una
necesaria nutrici6n, los cerebros

de nuestros ni6os se estan que-
dando desnutridos, incompletos,
Zno sera esto tambi6n Ia causa
de la gente violenta y agresiva
que tiene la generaci6n actual?
El hambre engendra violencia.

Hay soluciones a caRO y a tar-
go plazo. La desnutrici6n como
probtema social nos compete a

que fungen en la programaci6n y
ejecut,i6n de los derroteros del
departamento y del pais, para
que se solidaricen con sus cote-
rrgneos en la construcci6n del
acueducto cejeflo y finaImente

podamos dejar atr6s, como un
pasado irrepetible, esta angustio-
sa 6poca de sed.

UNI?e
Lm is Enrique Rebel/emI
todos. No es Onicamente un pro'
blema m6dico, es un problema de

toda la comunidad. El Gobierno
tiene instrumentos para sef parte
de la so[uci6n: el sistema Nacio-
nat de SaIud y el Instituto de Bio
nestar Familar, pueden ser la so-

luci6n a corto plazo, con un pro'
gr,Ima subsidiado de alimentaci6n
para madres en embarazo y lac-
tanc.ia y para ni6o$ hasta Ias 5
a6os de edad.

En la soluci6n a largo plazo,
tambi6n un buen programa de

Gobierno tiene la obligaci6n de
ayudar y debe ser adecuando tie-
rras para cultivar suficientes ali-
mentos en buena cantidad y de
buena calidad, y, segundo, hacer

el cambio de taI manera que la
gente tenga trabajo e ingresos
necesarios para poder comprar
estos alimentos. Si no logramos
estot nuestros niflos seguirdn con
hambre1 con inteligencid dismi-

nuida y con mucha agresividad y
violencia.
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Rue stre Persoaaje

D©*et®? Se7gio AtbeY{:Q

(;6tnez Ftalleo
(Viene de la Pig. 2)

la gene de La Ce.ja de IIsted?

R. Tenemos que admitir que,
c(~mo humanos. tenemos dos ca
ras. Por buenos y santos que sea
mos, siempre te,ndremos niles-
ucs criticos. Debemos aceptar

que siempre habra personas que
haVen bien de uno y personas
que hat>!en maI. De todas ma-
neras, yb deseo que cuando me
va)'a de La Ceja Ia gene diga
que se fue una persona que hi-

zn algo por La Ceja, que dej6
ot)ras, que no vino .agu{ a echar
carrera, es todo lo que necesito
que digan.

P. Hay un problema que po-
demos llamar de menor calibre.
pe,to que le interesa macho a la

comunidad ceje6a y es el hecho
de que el parque principal de
nuesUO municipio se ha conver
tido en un parqueqdero pdt)Ii-
co. dUsted tiene 2J£Tuna sc)lu-

ci6n a la visca para este proble-

ma?

R. Con base en las conversJcio
nes adelantadas con la genre y
con las dife,tentes personas civi

cas del muhicipio, ya tengo mas
o menos una serie de necesida-
des latente's en Ja comunidad y
a las cuales tratar6 de darIn so-
J'uci6n. El problema del parquea

dero en que se ha convertido la
plaza principal as tat, vez el pri-
mer problema que yo vi en La
Ceja, antes de saber que ten£an
problemas de acueducto. Pala la

soiuci6n de & re ya tengo un
proyecto en [nente j CIao que
na una soluci6n buena para un

gran porcentaje de la pcb.ta-
cif)n, y es tratar de sacar todos

los carros pesados del pzque y
darles ot£o sitio distinto. Ade-
mas, hay que organizar Ias vhs
del municipio, pues aqui todo
el mundo anda por don& le pa
rece. Fuera de esto, sumar,Ie la

posibilidad de crear una inspec-
ci6n de tr£nsito, o dotar a1 mu-
nicipio de dos o tres guardas,
con el fin de que nos ayuden
a organizar la cuesti6n de las

vias y a controlar eI no estacio.

L;
namiento Gn el parque. De to-

das maneras, 6sta sera Ja pri.

mera medida que se tome en

bien de la comunidad
P. £Quisiera agregar aigo mis
a esta entrevista, se6or Alcal-
de?

R. Claro, en primer lugar pre
sent?.IIe un sa’udo a toda Ja co-
munidad de La Ce ja y a todos

los que leen este gran peri6di-
co, 6rgano de informaci6n de

T,a Ceja y del oriente. Asi mis-
mo, decirles que la ide,a de esta
Administraci6n no es trabajar

can persecuslones, nI con x o ye
grupos politicos, ni con deter-
minadas entidades. sino hacer
una labor de grupo, en bien de

La Ceja, donde est6n compro-

mdtidos los comerciantes, los es
tudiantes, los profesores, los in-
dustriales, los profesionales y
todas aque.T.las personas que que
remos a La Ceja, asi no sea-

mos cejeHos. Que trabajemos
todos, que hagamos una labor
de qquipo. Insisco en esto, pues

para mi el trabajo en grupo es
fundamental. Yo solo no puedo

hacer nada. los comerciantes so
los no pueden hacer nada, en-
tonces varnos a agruparnos y
a lucjrar por muchas necesida-
des de La Cej,I. No sdIo el
acueducto, que es lo mas impor

tante, sino el aspecco de la se-
guridad, y un aspecto comple-
m€ntario del acueducto, como
es el alcantarillado. Acepto que
La Ceja es un municipio muy

bonito y bien trazado, pero sus
vias est£n en malisimas condE
cienes. Entonces, siempre esta-

remos pensando en el bien de
La Ceja, con !a colabordci6n de

coda la ciudadan£a.

En esta forma termin6 para
nosot£os un gran corr)prom ISO

para con la comunidad: Mos-

trar qui6n es y qu6 quiere tracer
por La Ceja el nuevo Alcalde;
y para el propio se6or Alcalde
terminaba "el susto” de una im
provisada entrevista, a las cua-
les, seg6n 61, esa poco acostum

brado

\

EL GRUPO “G£NTE§’'
OPINA:

''Yo soy yo y mi circunstan-

cia, y si no la salvo a ella no
me salvo yo’
Tc.se Ortega y Gasset

"La educaci6n, como parte
primordia1 en la preparaci6n de

la persoha para su Gnfrentamielt
tb con s-u realidad, con su mun-

do, con su 'circunstancia’, tie-
nc que ser considerada, mas
que una necesidad, un derecho,
y su Calidad debe constituirse,
una responsabilidad de los edu

cadores1 de los educandos, de la
socie(lad misma’

Por esol ahora s nuestro intc-
rrogante: dqu6 cali£icativos me,
rece Ja educaci6n en La Ceja?

No es un interrogante facil,
su respuesta no es inmediata,

debe. ser libre de cualquier jus-
tificaci6n o juicios apresurados.
Debe hacernos pensar analftica
mente, y tambi6n ir marcando
pautas, orientandonos hacia ta

b6squeda de soluciones a ,las

posibles deficie,ncias y hacia c1m£ximo aprovechamiento de las
rambi6n posibles virtudes.

Existe una variedad de aspec

tos para analizar: la capacica-
ci6n de los profesores, su pear-
gog{a, el nivel acad6mico de ca
da instituci6n, su dotaci6n de
p'anta; de bibliotecas, de labe-

£atorios, de material did£ctico,
etc. Con respe,cto a los esrudian

tes, se analiza£ia eI maodo de
estudios, denuo y fuera de los
horarios de los cursos, sus apci-

aIdes, su capacidad investigati-
va, su afecci6n a la le.ctura, a

informarse sobre Ta actualidad
mundial y nacional, etc.

Consideramos de suma impor

tancia que se realice Ia eva.Iua-
ci6n de los anteriores t6picos,
de,bido, entre otras, a las siguien
tes razones:

El n6mero tan reducido de
bachilleres que logran ingresar

a Ja universidad.

La falta- de critc-,rios s61idos

en la escogencia de la carrera a
cstudiar. determinada por et des
conocimiento mismo de lo que
es en realidad cada profesi6n
-La desadaptaci6n que sufren ,

al principib, los que ingresan a
un estudio superior, al verse en
frentados ante un m&odo de

ense,6anza diferente y, por lo
canto, comprender inoperante

su propia manera de estudiar,
consecuencia de la -auiencia de

una efe,ctiva orientaci6n profe-
sional en los cursos iltimos de
1a ense6anza media

-La casi total imposibi,lidad de
que d bachiller pueda !aborar
en un trabajo de cierta e,specia-
lizaci6n, lo que nos da pie pa

ra pensar en la necesidad de
crear cursos t6cnicos (contabi-
,I.idad,- 'comercio, agropecuari£',
industri,I) para que asi el estu-

diante presence mas opci6n en

el mercado ocupacional
-La pasividad v negatividad
que caracreriza a muchos j6ve-
nes, que ni logran continuar los
estudios ni logran traba jar –es
to acasionado por diferentes fac

cores que aqui no seria posible
analjzar– engrosan las filas de
desempleados, que ya en La Ca-
ja va convirti6ndose en un pro
bIenla de gran magnirud.

Por el momento, para un de
bate inicia!, se podrian re,tomar
los resultados obtenidos por los
rctua.les estudiantes de sexto en
las pruebas de Estado, y reali-

zar asi, en acci6n conjunta, las
dire,ctivas, los profeso£es y es-

tudiantes. una eual#4ci6n de AId
}etLas que de origen a sugeren-
cias, ideas y criterios que pue-

dan mejorar, la disponibiIidad
de, la actual, promoci6n de ba-
chijTeres, frente a los pr6ximos
examenes de admisi6n de las di
ferentes universidades

"Hay que, salvar la educaci6n

como cifcunstancia”.
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OFERT AS Y DEMANDAS EN LA CEj A
„OPINION CEJEnA”, DE VENTA EN: ALMACEN DE REPUESTOS DE !oDR!$9_PUQUE, ALMACEN
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LA MODA EST A EN EL ORIENTEEn su Almac6n

SPORT, FORZA 3
en La Cda> Pa;nje Banco Ganadero

y en Rionegro en sti Atmacen
' EJECUTrvo

VisiterIOS para tenet et gusto deat enderlo.

CALZADO “JAVER”
Jairo Bedoya A.

FMri==:Si; d:w;;fLEeT.i ccajfiTa}.

Tapizamos MuebtesSeAicio a Do.micilio
DIRECCION:

Cane 19 con Carrera 22 N''’ 22-05
HLA

Todo io relacionado colt to est6tica

personal
Tatjeteria en general

Pasaje Gregorio Gutierrez C.Local 1843

TELEFONO: 517-69 - La Ceja

BAM BU
Fabricamos: Satas, comedores,

atcobas, repisas, etc.
INFORMES: LA CEJA

ARTESANIAS LA TIENDA
Cane 20 con Carrera 19

Exhibici6n: Finca Santa Ana
TELEFONO: 512-71

Medellin: TELEFONO: 231 89 96

ESTACION DE SERVICIO
EL RECREO

Salida hacia Modellfn

Of7vce todos los savicRosr;lacionados cort el rama
VISITENOS

TABERN A Y DISCOTEC

“ LA POS ADA ”

Et sitio mds agmdable de La CejaDIVIERT ASE BAILANDO
ENTRADA A LA CEJA

TIENDA LIBMAN

Ofrece sus nuevos servicios
(CITA PREVIA)

Est6tica capt tar . Caida del cabetto
Ccispa - Tratamiento para todo tipode cabello. - Tratamiento facial
Mascarillas - Limpieza profbmda etc.

VISITENOS. LIBIA
TELEFONO: 516.59

MFESIONAIES
ABOGADOS

Leonidas Valencia C.
ABOGADO TITULADO

Oficina: Edificio Tahami. Local 104
TELEFONO: 512-99

Res.: Carrera 21 Ng 22-57 - La Ceja

ARQUITECTO
Martha Lucia Angel Bernal

ARQUITECTA
Proyectos, construcciones,

reformas, levarttamientos, pIanos.Direcci6n: Calle lg No. 20-53
TELEFONO: 510-19

CejaNuevo Servicio para La
ESTANQUILLO

Precios oficiates, Rentas Departa-
rrbentates de Antioqpia

Horario: de 8 a.m. a 8 p.m.
Festivos de 8 a.m. a 10 p.m.

Direcci6n: Cane 21 No. 20-62

DROGUERIA COLOMBIANA
Cornpleto surtido en drogas Y

perfunwMhPRECIOS FAVORABLES

Plaza principalLa Cda

En sus rates de ocio
visite el

CLUB BILLARAMA
TELEFONO: 513 78

La Ceja

HELADERIA EVEREST

Le oftece orquesta todas lasfines de semana.

Plaza principal
VISITENOS

LONCHERIA JOBY

Encuentra et mejor $ewicio en t(xiolo relacionado con testauratte )
cafeteria

Plaza principal
y veinte pasos ani!>a de EDA

Prop.: JOSE NOE ARANGO
HELADERIA LA VEINTE

Prop. ALCIDES GUTIERREZCarrera 20 No. 24-06
La Ceja - Antioquia

NOVE.

MEDICOS

JOSE HUMBERTO DUQUE ZEA
M6dico Cirujano - U. de A.

Cra. 20 Ng 15-7 j, al frente del AsilaH 0 RAR 10 :
Lunes a Viernes 5 p.m. en adelanteS£bados de 8 a.m. a 12 m.

LUIS GUILLERMO TRUJILLO S.
M6dico Cinljano

Horario:
Domingcn de 9 a.m. a 1 p.al.

JORGE HERNANDEZ MESA
CRUZ HELENA ESTRADA

Esquina del Convento
HORARIO 9 8.m. - 3 p.m.

TELEFONO: 514-50

ALBERTO GOMEZ CORREA

M6dico Cirujano

Esqtlina del CwtventoHwario: 3:00 p.m. - 7:CD pm.
l-els.: 514-50 - Residencia: 519-58

0 D ONTO LOGOS
EDILBERTO MONSALVO S.
ODONTOLOGO U. de A.

Consultorio: Calle 19 No. 22-25
Horario: 8 a.m. - 12 m. 2 a 7 p.m.

TELEFONO: 515-93

BEATRIZ ELENA MEJIA R.
ODONTOLOGA U. de A.

Consultorio:
Pasaje Banco Ganadero - Local 106
Horario: 8 a.m. a 2 p.m. - 3 a 6 p.m.

TELEFONO: 518-34

RODRIGO MORENO M.
Odont6k80 U. do A.

(Xnsultorio: Calle 20 - La Ceja
TELEFONO: 513-94

Tipografia MAGUNCI A
Ofrecemos nuestros sewicios de

papeleria de of icinG tarjeteHa, ytodo to relacionado con las artes

grdficas. Pidanos su cotizaci6n sin
compromiso

Cane 19 No. 21-33

Pasaje Mauro Gallego - L(mI 18-62La Ceja - Te16fono: 51CF89

\=
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} Concurso:

r' - --, Ypara Ios ninos
afililiados,entre

los8ylos14ahos
realizaremos ungran corKurso
sobreAntioquh.

DuranteOctubre
Recreaci6n: Recklma

Far;a
en losclubes y

[Unidades+OJ

el sd
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Entngatukxmulario
antes dil 5deNoviemlxe.
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COMFEN ALCOSCICAJA DE SUBSIDIO FAMILIAR DE ANTIOQUIA
,CAJA DE

en el mes de los n;6os
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